

المهندسة/ دانة أحمد السالم

بصفتها رئيسة قسم الأنظمة والبرامج ورئيس قسم الشبكات والدعم الفني في جهاز التخطيط والإحصاء في دولة قطر، تعتبر المهندسة دانة أحمد السالم من ذوي الخبرة في مجال تكنولوجيا المعلومات. لعبت دانة، التي تخرجت من الجامعة الأمريكية في الشارقة بدرجة بكالوريوس العلوم في هندسة الكمبيوتر، دوراً أساسياً في قيادة بعض مبادرات تكنولوجيا المعلومات المهمة في PSA مثل تنفيذ خارطة طريق للأمن السيبراني لكأس العالم FIFA 2022 في جهاز التخطيط والإحصاء، والبيانات المفتوحة. كذلك الأعداد لمنصة سحابة أجور لجهاز التخطيط والإحصاء ترقية البريج الإلكتروني إلى السحابة O365 ومشروع التحول الرقمي، والتنفيذ الناجح لتعداد قطر 2020. تتمتع دانة بمجموعة واسعة من الخبرة، بما في ذلك الإشراف على تطوير تطبيق PSA للهاتف المحمول وتطوير موقع PSA الإلكتروني، والذي يتضمن مجموعة متنوعة من أنظمة تشمل بوابة التجارة الخارجية وتقارير التعداد 2020 ودليل التعريفات والمفاهيم والمصطلحات الإحصائية.

Eng. Dana Ahmed Alsalem

As the Head of Systems and Programs and the Head of Networks and Technical Support Section at the Planning and Statistics Authority (PSA) in the State of Qatar, Eng. Alsalem is an experienced professional in the field of Information Technology. Dana, who graduated from the American University of Sharjah with a Bachelor of Science in Computer Engineering, has been key in leading some important IT initiatives in PSA such as the implementation of a cybersecurity roadmap for the FIFA 2022 World Cup in PSA, the Open Data Platform, PSA Azure and O365 Migration, Digital Transformation, and the successful execution of Qatar Census 2020. Dana has a wide range of experience, including supervising the development of the PSA mobile application and the development of the PSA website, which includes a variety of systems including the Foreign Trade portal, Census 2020 Reports, and Manual of Statistical Definitions, Concepts & Terms.